
 

 

L'espérance est une petite voix qui nous assure que rien n'est jamais perdu. 

C'est une manière de regarder la vie et ses difficultés non comme un mal, mais 

comme une promesse de vie. Or nous avons la chance de travailler pour les 

enfants et rien n’est jamais perdu pour eux qui sont promesse de vie. 

Prière de rentrée des enseignantes 

Seigneur, fais grandir ma joie  

de porter sous ton regard,  

les enfants qui me sont confiés  

fais que je souligne les richesses de chacun.  

Que je ne manque pas de rappeler à chaque enfant  

qu'il est unique et précieux  

et Qu'il n'oublie jamais que Toi, Seigneur,   

Tu es l’Espérance qui ne les abandonnera jamais.  

 

 


